

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra destina 40.000 euros a Haití para paliar las consecuencias del huracán “Mattew”

La contribución se realizará a través de la ONGD “Acción contra el Hambre”

Martes, 11 de octubre de 2016

El Gobierno de Navarra ha acordado en su sesión de hoy destinar 40.000 euros a Haití para paliar las consecuencias producidas por el paso del huracán “Mattew” por el país la semana pasada. La contribución se realizará a través de la ONGD “Acción contra el Hambre”.

Esta ayuda se destinará fundamentalmente a la dotación de agua potable y de sistemas de saneamiento e higiene a las poblaciones afectadas, así como en la distribución de materiales de primera necesidad como utensilios de cocina, recipientes, lonas, mosquiteras, etc.

Según las primeras estimaciones, este huracán ha provocado más de un millar de muertos e innumerables damnificados, y la destrucción de cultivos parece ser peor que la provocada por el terremoto que asoló el país en 2010.